

## Une deuxième fresque du climat à Cassin

Elle a eu lieu la matinée du mardi 10 juin avec le fresqueur Eric Boyer. Inspirée des travaux du Shift Project, elle a permis à travers des cartes de provoquer de jolis débats sur les causes, les effets et les conséquences du changement climatique. Quelles solutions envisager ? Est ce utile à notre échelle ? Comment changer la manière de se nourrir et donc de cultiver ?

Sous les arbres avec déjà un climat estival, cette formation a permis la cohésion d'un groupe d'enseignants et de personnel.

**Un temps « hors du temps »**

